Regresa el Sr. Obism

Después de pasar sus vacaciones verantegas al lado de su madre, ha regresado a nuestra carital el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obis. bo de la Diocesis, D. Inocencio Ro. driguez Diez, incorporandose i



### Pro y contra de estas Ferias

Las ferias y festejos de San Julian correspondientes al Año de Gracia de 1950 ya se estan agotando. Apena s queda el rabo por desollar, dicho sea sin terceras intenciones taurinas, pues este capitulo si que está agotado. El rabo podria ser esos taponamientos verbeneros de calles, y si por desollamiento entendemos dejarlas expeditas, que lo desuellen cuanto ante mejor.

¿Que les han parecido a ustedes las Ferias de este año? No, no me to digan a voz en cuello y con esa maia intención que siempre se pone para atacar a los que, sean quienes sean "es-ten en el poder". A nosotros, por lo mismo que no nos gusta tampoco panegirizar todos los actos, no nos agra-da organizar oposiciones demagógicas, bullangueras y baratas. Aparte de esto, la responsabilidad de que las Ferias sean malas se diluye tanto que llega hasta a aquel grupo de comerciantes que tiene la peregrina teoria de que unas ferias representan un perjuicio para su comercio y se creen en el deber de sabotear todos los años cualquier programa. Y, asimismo, la gloria de unas Ferias de padre y muy señor mio se diluye tambien hasta alcanza" al industrial que pago generosamente y sin protesta el canon prodictas que se le asigno.

Yo creo que estas fersas lo mismo pueden ser alabadas que censuradas Tengo buenas razones para ambas co-Veran ustedes.

En contra de estas Ferias, vo diria: primero; no estan a tono con io que la capitalidad obliga.

Segundo; quiebran un prestigio que nuestras Ferias iban, peco a poco, haciendose a costa de gastarnos el dine. ro, con la esperanza de que un dia, como en otras ciudades sucede, sudie-

ran ser motivo de ingresos.

Pero mis razones para su justivicación no tienen menos fuerza:

primero; de lo que la capitalidad ros impone, el capital nes absuelve, pues nuestra economia—la municipal y la de nuestro comercio.....no esta para derroches en fiestas.

Segundo; unas Ferias costosas.....como Siempre lo han sido aqui-no tendra aqui jamas una contrapartida de ingresos que nos permitan liquidarlas sin déficit. Y es cosa de estudiar si merece la pena quemar todos los anos Ochenta mil duros, cuando nos vendrian mejor para cosas de exigente ne-

Y ahora, señores, ustedes escojan la posición que mas les guste. Y a po lemizar en el cafe.

Y con ello tendriamos un imprevis to y bonito número que completaria el programa oficial de Ferias correspondientes al año de Gracia de 1950. 1.Uca

Repetimos el del sabado que fue -655 y no el 665 como por erras apa-

En los sorteos celebrados durante lu dias 4, 5 y o, han sido premiados los numeros 012, 567 y 732, respectiva-

NORIAS

Grupos riego gasolina y Empacadoras paja y al'alfa. Milinos trituradoras. Maquinaria agrico a de todas clases. Alta calidad, Concedemos representaciones, Hijo de José Vidal,

Paseo Alvarez Taladriz, núm. Teléfono 1851 --- VALLADOLID

ENTINA COBRE LA (IIDAD)

# a Voz de la Calle CARNET- SOCIEDA

#### CONTRAPUNTO DEL FOL-KLORE A DESHORA

Sr. D. Adolfo Lujan Director de "OFENSIVA"

Muy Sr. mio:

Ruegole se digne admitir esta carta y transcribirla en el periodico de su digna dirección, con el objeto de con-testar a otra publicada en "OFENSIVA" del pasado domingo, sobre "el folklore practicado a deshora", aclarando 10s hechos cuya realidad se halla lejos de lo publicado en dicha carta, por nuestro amable "vecino".

No considero justo que bajo el anonimo se digan frases cuyo contenido falte tan descaradamente a la verdad y menos aun publicarias en la Prensa. lo real y verdadero es lo siguiente: Aprendiendo a que sobren nombres, al final de la calle de Fermin Caballero, dos señores vecinos aficionados a la musica, cuando sus trabajos se lo permiten at gunos ratos y desde hace varios años, se juntan con un laud y una guitarra y recordando sus tiempos, tocan unas piezas mas o menos modernas, pero que sinceramente no llegan nas, pero que sincerantente no negara a ofender a ningun cido, como no fue-se al de Napoleon en aquello de "ruido menos desagradable" y a nuestro ve-cino que ni aun la musica la considera ruido poco desagradable. También se juntan las esposas de estos señores un par de matrimonios mas y varias chicas jovenes de la vecindad, algunas de ellas, por su juventud siente en alguna ocasion ganas de cantar, entenando alguna cancion moderna, que en honor a la verdad no suena mal, por lo menus a gusto de la reunion, que salvo alguna excepción, rara es la casa de la vecindad que no haya alquien de mas a menos años. Honradamente creiamos que esto se podría hacer hasta la una de la noche por coincidir con la terminación de los conciertos y salida de los cines que tam-hien suenan los altavoces, error que confesamos puesto que no es más que liasta las doce, pero siempre a la una tan dado por termina las estas reuniov "cada mochuelo a su olivo"--perdon-"cada ruischor nocturno a su nido".

En todo este verano no han llegado a seis las noches que nos tiemos reunido, y se me olvidaba, hay un señor copio) "que se las da de tenor" que plamente dos noches y una de ellas ana sola cancion, ha entonado a repetidas petíciones de las chicas. No refordamos ninguna de la reunion haber oido una protesta por estas reuniones que unicamente censura dicho "vecino" que tal vez lo pasaria mejor oyendo florar que oyendo pasarlo un poco

Esta es la realidad de lo ocurrido. se puede preguntar: "A quién se le l'ac daño" ¿Cabe más ingenuidad en esta diversión que ningun moralista, por muy escrupuloso que fuera, podría censurar? Quien en este barrio apartado no se halla tomando el fresco de la roche en dias de tan excesivo calor una hora o dos después de la cena? Y como ultima pregunta: "Hubo quien dijo que la musica amansa a las ficras? Que error!

Creo que esta todo aclarado y apenas se parece al "caso de trascendental importancia" (riase usted de lo de Corea), que no dejaba descansar a estos pobrecitos "madruyadores a la ra", de los que no queremos pensar que sean como un vecino que muchos conocemos en vacaciones indefi-

nidas. Agradeciendo su atención le saluda y queda a su disposición.

"UNA VECINA"

-Procedente de Madrid llegó a nuestra capital, con el fin de pasar una tem-porada, la encantadora y bellísima senorita Aurelia Guadalajara.

Ha ilegado a nuestra ciudad, pro-cedente de Valverde, la simpática y encantadora señorita Aurorita Beilo.

PROXIMO ENLACE

El próximo dia II, tendrà lugar, en la iglesia de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli de Madrid, el enlace matrimonial de n'u e st ro particular amigo y cotaborador, D. Mateo Martinez Sorni, con la bella v encantadora señorita Maria Luisa Garcia Cañizares.

Deseamos a los futuros señores de Martinez Sorni toda clase de venturas en su nuevo estado. **ANECROLOGICA** 

En Madrid y tras una rapida enfermedad, falleció D. Carlos Martinez Muñoz, dolorosa perdida por lo que comunicamos nuestro pesar y sincera condolencia a sus familiares, especialmente a su hijo D. Carlos Martinez.

Los restos fueron trasladados desde la capital de España a Montalbo, don-de se efectuara hoy el entierro.

#### Sor Valentina de Elola otra vez Superiora de Beneficencia

Tras una estancia de diecisiete meses en San Sebastián, rigiendo los destinos de la Casa de Misericordia, ha sido trasladada nuevamente a Cuenca, posesionándose del cargo de Superiora de la Casa de Beneficencia, la Rvda. Madre Sor Valentina de Elola y Alvisu, cesando la que hasta ahora lo desempeñaba, Ryda, Madre Sor Teresa Subiñas, destinada al Asilo de Caridad de Santander.

«OFENSIVA» se congratula de la vuelta de Sor Valentina a Cuenca, donde con tantas simpatías cuenta, al tiempo que le desea tan fructiferos y loables aciertos como los cosechados durante su primera etapa de Superiora en el benéfico Establecimiento.

## Sociedad de Gazadores y Pescadores de Cuenca

Como de costumbre, se publica a continuación los nombres y apellidos de los individuos que, por infracción a las Leyes de Caza y Pesca, han sido denunciados, durante el mes de agosto, por los Guardas de esta Sociedad y los Piscícolas.

Feliciano Hontangas Pérez, Federico Contreras Fuentes, Aureo y Jacinto Moya Carrillo (hermanos), Moisés y Fidel Escribano López (padre e hijo), Julián Jiménez Salinas, Alejandro Cañas Mo-reno, Juan Antonio y Alejandro Gómez Lopez (hermanos) y el hijo del primero, Juan Miguel Gómez García, Federico Ortega Cebrián, Juan de los Santos Gómez, y Felipe y Francisco Carrascosa ()rtega (hermanos).

#### Establecimientos de turn

sus tareas episcopales.

#### CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento g han practicado las asistencias siguies

Por el doctor Moya:

Roman Hernandez, por herida estusa en mentón leve; Manuel Pett Garcés, por erosioges varias en les region parietal derecha, leve.

Por el Dr. Sarmiento:

Emilio Lozano, erosiones en pómuo derecho, leve; Luis Ortega Ortega, be rida contusa en región frontal, leve

#### FARMACIAS

Jueves 7.—Farmacia del licencia señor Ruiz Escribano, Fray Luis o Leon, 40.

Viernes 8.—Farmacia del licencias señor Montero, Avenida de José Antanio, 48.

Sabado 9.—Farmacia del licencias señor Ruipérez, Doctor Chirino, 9.

#### **Andrés Ser**na

novedades en CALZADOS.—Articia para novios, Sánchez "Jera, 2 - Tel, 11 - uc.ma loyerla Moura - UPNO

Máquinas de punto toda temaños, die meses crédito. BUMAR, Leganitos.

#### **AGROPECUARIO**

véndese tractor 20/25 H. P espis nuevo; dos prensas uva, de uno y do usos privilegio y estrujadora, rota capaz diez kilos. Cecilio Armero.—la

# FLORENTINO CASTO ALODS

Consulta: de 11 a 1 y de 5a

Cervantes. 15, 2.° - Cuend

industria confiter Se fraspasa con maquinaria cupo. Razón Sánchez Vera, 14.

Vacas Holandesas en preds dos. Joaquin Garde, Salmerondi (Cuenca).

Ha trasladado sus oficinas a la Cali de Alonso Chirino, núm. 9-1.º izqdi (Edificio Caballer.)

Rogad a Dios en caridad por el alma de EL SEÑOR

# D. Carlos Martínez Muñoz

falleció en Madrid el día 5 de Septiembre de 1950 a los 74 años de edad

R. I. P.

Su hijo, D. Carlos; hija politica, D. Juliana Honduvilla; hermano, Juan José hermanos politicos, sobrinos, primos y demás familia.

Participan tan sensible pérdida y le ruegan una oración por su alma.

El cadáver fué trasladado a Montalbo (Cuenca), el día 6 y el entierro se celebrará hoy 7, a las nueve de la mañana.

# Instituto Nacional de Ensenanza Media "Alfonso VIII"

ESCUELAS PREPARATORIAS El Estado es quien garantiza la enseñanza de la juventud en

sus Centros Oficiales. El niño no sentirá el paso de la Enseñanza Primaria a la Media

si se realiza de manera gradual. El funcionamiento en los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Escuelas Preparatorias para ingreso, evita el tránsito brusco y asegura una preparación básica indispensable y transcen-

dental para posteriores estudios. Plazas limitadas. Admisión de solioitules para alumnos de ambos sexos durante todo el mes de septiembre.

### La Luz y el Agua

Sr. Director de «OFENSIVA» Ciudad

Muy Sr. mio.

Hemos leido en el periódico de su digna dirección y en su sección—La voz de la calle—una carta de D. Anselmo López, que ciertamente refleja el sentir unanime de los usuarios del fluido eléctrico de esta capital. Justo nos parece que la empresa rebaje al abonado la cantidad oportuna, ya que el servicio no puede ser más malo aun teniendo en cuenta la obligada restricción por la falta del liquido ele-

Recientemente hemos visitado poblaciones sometidas igualmente a las mismas circunstancias de falta de agua y en todas ellas hemos podido observar un servicio regular en las horas señaladas. ¿ A qué se debe, pues, estas alternativas de voltaje que ponen en peligro constante cualquier aparato de funcionamiento eléctrico? esos apagones intermitentes cada cinco minutos que dan la inseguridad para emprender cualquier trabajo que requiera el necesario lluido? Juzga-mos que todo ello depende exclusivamente de la maquinaria o de los técnicos de la empresa.

Muy agradecido, si juzga la inser-ción de esta nota.—Inocencio López

## Colegio "Severo Catalina"

(Legalmente reconocido) AVISO

Se pone en conocimiento de los interesados que las solicitudes de matricula gratuita para la Enseñanza Media Colegiada, que se adjudican, previa se-leccion, por las causas siguientes:

a) Hijo de caido por Dios y por Esb) Carencia de recursos.

Hijo de funcionario del Ministerio de Educación Nacional. Deben presentarse en este Colegio hasta el dia 10 de septiembre proxi-

Se recuerda que las solicitudes para las plazas, gratuitas que este Colevio concede, deben presentarse asimismo, hasta el dia 11 del próximo mes de sep-

tiembre. Cuenca, 29 de agosto de 1950. LA DIRECCION

# Escuela del Magisterio «Fray Luis de León»

#### Dispensa de escolaridad

Establecidas nuevas normas por el Reglamento de Escuelas del Magisterio de 7 de julio último («B O.» de agosto). los alumnos que deseen acogerse a la dispensa de escolaridad deberán tener en cuenta la que la citada di posición

17 o más años cumplidos dentro del año natural en que formalice la matricula y justificar los motivos en que funda su petición.

a.º ()ue esta dispensa sólo se con-

cederá curso por curso.

Que se solicitarà del Sr. Director, (cuando sólo sea por razón de edad) en el mes de octubre y que se hará la matrícula en novlembre para esectuar los exámenes en junio y septiembre siguientes en septiembre, quienfijará la escuela en que habrán de realizarse y tendrán la duración fijada por dicho Reglamento para cada

# VITURTIA

Tapicero económico y rápido Y ≃sares, 3

**RELOJES SUIZOS** "A PLAZOS Y AL CONTADO

O PIDA CATALOGO TOMICITO COMERCIAL RELOJERA SUIZA Apartado 66 - ZAMORA

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha, Ofensiva, 7/9/1950